

**Antrag der SPD-Fraktion vom 14.03.2005 betr. Organisationsänderungen in der Stadtverwaltung Bergneustadt**  
**hier: Sozialamt - Pflegeberatung**  
**- 0069/05-50 -**

Nach eingehender Erläuterung durch die Stadtverordneten Rönchen und Retzerau bitten diese den Stadtrat, den vorliegenden Empfehlungen des Ausschusses für Soziales/Jugend/Senioren/Kultur zu folgen und gleichzeitig die vorliegenden Anträge nicht weiter zu behandeln.

Stv. Neukrantz signalisiert für die CDU-Fraktion eine generelle Zustimmung zu dieser Beschlussempfehlung des Ausschusses. Jedoch weist er darauf hin, dass die Umsetzung des Beschlusses ohne Ausweitung des Stellenplanes erfolgen solle.

Stadtkämmerer Pickhardt schlägt darauf hin vor, den Beschluss um den Passus „der Pflegeberatung hinaus im Rahmen der haushaltsmäßigen Möglichkeiten“ zu ergänzen.

Daraufhin fasst der Stadtrat folgenden

**Beschluss:**

Der Rat beschließt die Einrichtung eines Bürgerservice für Senioren, der über die Pflichtaufgaben der Pflegeberatung hinaus im Rahmen der haushaltsmäßigen Möglichkeiten eine fach- und sachgerechte Beratungsmöglichkeit für Senioren und eine Vernetzung der Angebote der Altenhilfe und von Selbsthilfeaktivitäten wahrnimmt, mit dem Ziel, den älteren Menschen in unserer Stadt eine möglichst lange selbstständige und aktive Lebensführung zu ermöglichen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig